

# Seekirchen am Wallersee

## „Wie gründet man eigentlich eine Pfadfindergruppe und was braucht dafür?“

Diese Fragen stellten wir uns bereits 2015, als wir (Florian Wachter und Hannes Schütz) uns eher zufällig in Seekirchen über den Weg liefen. Nach vier Jahren wollte die gute Tat dann nicht mehr länger auf sich warten lassen und mit 22. Juli 2019 war es dann endlich soweit - die Pfadfindergruppe Seekirchen am Wallersee wurde ins Leben gerufen!

Relativ schnell fanden sich zwei sehr engagierte WiWö-Leiterinnen, die am 18. Oktober 2019 mit sieben Kindern die erste Heimstunde abhielten. Nach 12 Heimstunden gibt es derzeit drei Rudel mit insgesamt 13 Kindern, die wöchentlich mit vollem Eifer dabei sind.

Geplant ist derzeit, dass es ab Herbst 2021 auch GuSp geben wird – das Interesse und das Potenzial ist jedenfalls vorhanden. Eine erste Aktion der Gruppe fand bereits im Dezember statt, nämlich der Familienadvent der Gärtnerei Monger. Bei Steckerlbrot, Knacker und Glühwein, erfreute sich unser Lagerfeuer – trotz frühlingshafter Temperaturen – großer Beliebtheit! Die konstituierende Sitzung zur Wahl des Elternbeirates und diverser anderer Ämter hielten wir Mitte Jänner ab. Alle Wahlvorschläge wurden einstimmig angenommen und somit ergibt sich im Elternbeirat folgende Konstellation:

- Obmann: Stefan Monger
- Obmann-Stellvertreter: Hannes Graf
- Protokollführer: Christian Kollmann
- Kassierin: Natascha Lamers

Insgesamt lässt sich sagen, dass die Gründung der Gruppe, auch dank der beratenden Unterstützung durch den Landesverband, einwandfrei vonstattenging. Die großartige Arbeit, die bisher in der Stufe geleistet wurde, findet einen sehr guten Anklang und die Resonanz durch die Bevölkerung spricht auch absolut dafür! In diesem Sinne ein herzlich Gut Pfad aus Seekirchen!

